

Rumänienhilfe Weihnachtspäckchen gegen die Not

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

seit Jahren beteiligt sich unsere Schule daran, Menschen, die es nicht so gut haben wie wir, zu Weihnachten eine besondere Freude zu bereiten. Dieses Jahr wollen wir die Päckchenaktion mit der Familie Seemann aus Sömmersdorf durchführen. Sie sorgt seit vielen Jahren schon für den Transport und die gerechte Verteilung der Waren und Päckchen.

Wenn Sie etwas spenden wollen, haben Sie zwei Möglichkeiten:

1. Sie packen ein richtiges „Weihnachtspäckchen“. Hier ist es sinnvoll, keine stark duftenden Seifen oder Shampoos mitzuschicken (Auslaufgefahr!). Stattdessen freuen sich die Kinder über warme Kleidung (Strumpfhosen, Mützen, Handschuhe , kann auch gebraucht sein, sollte aber noch gut sein), Haarspangen, kleine Spielsachen, Kuscheltiere, Schulbedarf und Süßigkeiten.
Wichtig!! Bitte keine verderblichen Lebensmittel!
Verpacken Sie dieses Päckchen in Weihnachtspapier und kennzeichnen es bitte mit dem Alter , und ob es für einen Jungen oder ein Mädchen bestimmt ist.
2. Sie spenden **Lebensmittel** und/oder **Hygienemittel** ohne sie zu verpacken. Wir verpacken diese Sachen dann, getrennt nach Lebensmitteln und anderen Dingen, in große Kartons.

Gebraucht werden vor allem **haltbare Lebensmittel** (Nudeln, Reis, Zucker, Mehl, Konserven, Kakaopulver, Kaba ...), aber auch Waschpulver, Zahnpasta- und bürsten, Shampoo, Seife, Deo, Schreibwaren und Decken (allerdings keine gebrauchte Kleidung).

Wir sammeln ab sofort bis zum 20. November und leiten sie dann nach Sömmersdorf weiter, damit die Sachen noch vor Weihnachten am Ziel ankommen.

Wir sagen schon jetzt ein herzliches Dankeschön für Ihre/eure Mithilfe. Übrigens, auch Geldspenden sind willkommen, da die Speditionskosten natürlich bezahlt werden müssen.

Schulleitung, Lehrer und SMV der Grund- und Mittelschule Oerlenbach